
   生徒会リーダー研修会がありました 

 

 今日は生徒会リーダー研修会がありました。生徒会執行部は朝から夕方まで、しっかり

と話し合いをしました。 

 学校の課題や太宰府西中学校がめざす姿等をもとに第３９期生徒会スローガンを話し合

いました。毎年のことですが、スローガンを決めるのはとても苦労します。しかし苦労し

た分だけ、スローガンに想いが込められ、重みのあるものとなります。 

 第３９期生徒会執行部の皆さん、一日、よく頑張りました。生徒総会に向け、話し合い

を重ね、３９期の想いを全校生徒に伝えてほしいと思います。 

☆ リーダー研修会の様子と先日発行された生徒会だよりです 

 

 


